

PERKUAT DISEMINASI HUKUM, JDIH OMBUDSMAN RI SELENGGARAKAN PELATIHAN

Selasa, 06 Mei 2025 - Fuad Mushofa

BOGOR - Dalam rangka meningkatkan pengetahuan dan kemampuan dalam mengelola dan mengembangkan media sosial, Jaringan Dokumentasi dan Informasi Hukum (JDIH) Ombudsman RI mengadakan pelatihan pengelolaan media sosial bagi tim pengelola JDIH Ombudsman RI, mulai Selasa hingga Jumat (6-9/05) di Bogor.

Kegiatan pelatihan ini dibuka oleh Anggota Ombudsman RI Johannes Widijantoro, dihadiri oleh Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu, Kepala Biro Hukum Kerja Sama dan Organisasi Ombudsman RI Esti Budiarti, serta seluruh tim pengelola JDIH Ombudsman RI.

Dalam sambutannya, Anggota Ombudsman RI Johannes Widijantoro menyampaikan bahwa JDIH Ombudsman RI menjadi wadah pendayagunaan dokumen dan informasi hukum di lingkungan Ombudsman RI secara tertib, terpadu dan berkesinambungan. JDIH Ombudsman RI menjadi produk layanan yang menjadi bagian tidak terpisahkan dari masyarakat dalam mengakses dokumen informasi terkait hukum.

Ombudsman RI sebagai lembaga negara pengawas pelayanan publik, tentunya harus menyediakan pelayanan yang bisa menjadi acuan bagi instansi penyelenggara pelayanan publik lainnya. Tidak terkecuali dalam hal layanan literasi produk-produk hukum yang diselenggarakan oleh JDIH Ombudsman RI. "Penting untuk menyediakan layanan yang memudahkan masyarakat dalam mengakses semua informasi dokumen hukum yang bersifat terbuka," Ujar Johannes.

Melalui pelatihan ini, Johannes berharap seluruh peserta dapat mengoptimalkan tren media sosial dan menerjemahkan ke dalam suatu program yang terintegrasi, yang informatif, dalam penyajian data dokumen dan informasi hukum melalui media sosial JDIH Ombudsman RI.

Dalam kesempatan ini, Sekretaris Jenderal Ombudsman RI Suganda Pandapotan Pasaribu turut menyampaikan bahwa saat ini pengguna media sosial didominasi oleh generasi muda. Ini menjadi momen penting untuk turut melakukan sosialisasi tentang Ombudsman RI melalui media sosial. Melalui pelatihan ini, diharapkan bisa meningkatkan peran JDIH Ombudsman RI dalam menyebarluaskan informasi tentang produk-produk hukum Ombudsman RI melalui media sosial.